



Un superbe corps de femme... qui se fit attendre selon elle.

Mais présentement, j'ai besoin des deux!
deux!

Que pensez-vous des jeunes d'aujourd'hui?

Je crois que nous cherchons l'idéal. Les jeunes ont vécu la période des divorces et ils ne veulent pas revivre ça. C'est peut-être la raison pour laquelle ils s'engagent si tôt dans l'amour. Ils cherchent la fidélité. Pour ma part, j'ai eu la chance d'avoir une famille unie. Je voudrais vivre toute ma vie avec la même personne. Sauf que pour cela, il faut que les deux veuillent être vraiment fidèles. Je crois que dans un couple, il faut évoluer ensemble, et non chacun de son côté. Je désire avoir deux ou trois enfants et je resterai volontiers à la maison pour les élever. Ou alors, il faudra que ce soit mon mari. Mais j'ai conscience que pour faire cela, ça prend de l'argent.

Est-ce que vous choisissez vos chansons en fonction d'un public jeune?

Oui. Je demande toujours que les textes rejoignent les idées des jeunes, que les chansons soient joyeuses et positives. Il est vrai qu'il faut que j'aie le coup de foudre pour une chanson. Ce fut le cas pour *C'est zéro*. Habituellement, nous choisissons les musiques, pour ensuite demander à un auteur d'y ajouter un texte.

Que pensez-vous des gens plus vieux?

Ils font aussi partie de mon public... et de la société dans laquelle nous vivons. Je dois dire que je suis très peureuse depuis quelques années et que j'ai besoin de me sentir en sécurité. Je ne me promène jamais seule et je verrouille toujours les portes de la maison. Quand j'étais petite, je ne voyais pas ça. En vieillissant, on voit tous les défauts de la société, tous les problèmes. C'est alors qu'on réalise qu'il faut se protéger, qu'il y a des difficultés à surmonter. Je crois que les gens ne communiquent pas assez. Nous, les jeunes, nous n'avons pas eu à livrer de grandes batailles pour acquérir des droits; ça s'est fait avant nous et on en profite. C'est comme si le problème hommes/femmes était réglé ou qu'il n'y en avait jamais eu.

Quel est le défaut qui vous agace le plus?

La mauvaise humeur et l'impatience. Hélas, ce sont souvent les hommes qui sont les moins patients. Ils veulent toujours aller vite. Il arrive que lorsqu'on leur demande un service, comme client, ils soient arrogants, et cela m'agace terriblement. Moi, j'aime les gens souriants, polis, ouverts et qui acceptent les autres comme ils sont.

Vous arrive-t-il de décrocher, de faire des folies, de vous laisser aller?

Peu souvent. Parce que je suis plus réservée que fonceuse. Je n'ai pas l'esprit aventurier. Lorsque je fais des petites folies, c'est à la maison, avec mon chum, ou avec mes parents. Un souper assise par terre dans le